

Vendredi 7 février

Cette semaine, nous avons préparé la représentation de danse avec Bruno. Nous avons construit un enchaînement dansé et répété la danse du bal pour être prêts vendredi.



Jeudi Naïm nous a présenté trois oiseaux en figurines : deux aras et une harpie. Nous avons appris que la Harpie était un rapace diurne (qui vit le jour), qu'elle mange des singes, des paresseux et même des aras !

Nérina nous a présenté une belle composition, dessin découpage-collage qui représentait une ville.



Nous continuons à préparer la page de février avec Arlequin, un personnage italien de la Comedia del'Arte.



Ce matin, c'était le grand jour de la restitution des ateliers de danse que nous avons suivis avec Bruno et Ximena durant ces deux dernières semaines... Nous avons commencé par un échauffement tous ensemble avec les classes d'Armelle, Florence et Julia. Ensuite, nous avons montré aux autres classes, chacun à notre tour, la danse que nous avons préparée.



« J'ai bien aimé quand on a fait la danse ensemble et la boule de neige pendant que l'on chantait ' la chanson pour les enfants l'hiver '. »

« J'ai tout aimé, c'était trop bien »

« J'ai bien aimé l'échauffement mais ça m'a fait bizarre au moment de faire la danse parce que je n'avais pas trop envie, mais comme Bruno et les autres camarades la faisaient, je l'ai faite aussi. Mais ce n'est pas trop mon truc »



Merci à Bruno, Ximena et Nicolas pour tout ce travail !